

# Sat Narkoba Polres Sukabumi Sosialisasikan Bahaya Narkoba kepada Pelajar di Kampung Kompa Parungkuda

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Sep 18, 2023 - 08:47



*Sat Narkoba Polres Sukabumi Sosialisasikan Bahaya Narkoba kepada Pelajar di Kampung Kompa Parungkuda*

Kabupaten Sukabumi, 18 September 2023 - Kepolisian Resor Sukabumi dengan tegas menyuarakan perang melawan narkoba dengan menggelar kegiatan sosialisasi bahaya narkoba dan obat-obatan terlarang (narkoba) kepada para

pelajar di Kampung Kompa Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, hari ini. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pemahaman para pelajar mengenai ancaman narkoba yang merusak generasi muda.

Kegiatan sosialisasi yang digelar di sekolah setempat ini mengundang perwakilan dari berbagai elemen masyarakat, termasuk Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang menjadi narasumber utama dalam acara tersebut. Dalam sambutannya, Kapolres Maruly Pardede dengan tegas menyatakan komitmen Polres Sukabumi untuk memberantas peredaran narkoba di wilayahnya.

Beliau menyampaikan, "Narkoba adalah musuh bersama yang harus kita lawan. Dampak buruk narkoba tidak hanya merusak kesehatan tubuh, tetapi juga merusak masa depan dan moral generasi muda kita. Oleh karena itu, kita semua harus bersatu untuk melawan narkoba.

Kapolres Maruly Pardede juga mengingatkan para pelajar agar selalu waspada dan menjauhi narkoba. Beliau menekankan pentingnya peran keluarga, sekolah, dan masyarakat dalam mendukung upaya pencegahan narkoba. "Kita harus bersama-sama mengedukasi generasi muda tentang bahaya narkoba, sehingga mereka dapat membuat keputusan bijak untuk menjauhinya," tambahnya.

Selain itu, kegiatan ini juga melibatkan perwakilan dari Badan Narkotika Nasional (BNN) Kabupaten Sukabumi, yang memberikan informasi lebih lanjut mengenai jenis-jenis narkoba yang banyak beredar di masyarakat dan upaya-upaya pencegahan yang dapat dilakukan.

Para pelajar yang hadir dalam kegiatan sosialisasi ini tampak antusias mendengarkan penjelasan dari narasumber. Mereka berkomitmen untuk menjadi generasi yang bebas dari narkoba dan menjaga kebersihan lingkungan mereka dari peredaran narkoba.

Kegiatan ini diharapkan akan menjadi langkah awal yang signifikan dalam upaya pencegahan narkoba di Kabupaten Sukabumi. Melalui kolaborasi antara kepolisian, pemerintah daerah, BNN, sekolah, dan masyarakat, diharapkan dapat diciptakan lingkungan yang lebih aman dan bersih dari ancaman narkoba, serta mendukung pertumbuhan generasi muda yang sehat dan berkualitas.